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我院举行 2016年安全管理责任书签订仪式 

11月 11日上午，学院 2016年安全管理责任书签订仪式在弘毅楼 321会议室隆重举

行。全体院领导班子、各系部负责人参加了此次会议。会议由安全部部长吴亚娟主持。 

会上，李建航书记对各系部上一年度安全责任履行情况进行了通报，指出本次责任

书的签订是在严峻的形势背景下进行的，责任也更重大。他介绍了此次新修订责任书的

具体内容，同时对学院安全工作现存问题从完善体制机制、建立整改报告制度、设立安

保专项资金三个方面提出了具体解决对策。各分管副院长分别向高正平院长递交了 2016

年度《安全管理责任书》并承诺保证严格落实责任书内容；各系部负责人同时也向各分

管副院长递交了新一年度《安全管理责任书》并承诺严格履职。 

高正平院长做了总结讲话。他指出今天履行签订《安全管理责任书》非常重要，意

义重大，并对参会同志提出三点要求。第一，高度重视安全工作，要把安全工作摆在首

位，安全工作做不好，一切成绩都将归零；第二，要把签订安全责任书落到实处，不能

走过场，搞形式，把安全工作真正从思想上、工作安排上全面落实；第三，要突出防范

的针对性，要结合本单位特点制定不同内容的安全管理制度并责任到人；安全部要结合
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安全部按照管理权限和校园法制化要求，以及管理工作的精细化，完善了《消防安全责

任书》和《社会治安综合治理目标责任书》，并将两项责任书统一修订为《安全管理责任书》。 

 

我院开展第十届“安全月”活动 

本月，安全部在全院范围内组织开展第十届“安全月”活动。本次“安全月”以“治

理隐患，保障安全”为主题，以落实安全责任、加强应急演练、传播法治文化、普及安

全知识为重点，持续推动平安校园建设。“安全月”期间广泛开展安全宣传教育活动和

安全检查工作。 

 

继续深入开展安全大检查大排查大整治工作 

本月，学院继续深入开展安全大检查大排查大整治工作。11月 3日下发第 6期《校

园安全通报》，向各级领导及学院安全重点防范部门通报开展为期一个月检查排查出的

安全隐患。11月 12日，安全部组织召开“大检查大排查大整治”中期推动会，对各项

安全隐患进行一一分析并落实整治工作。 

11月 27日由天津市教委副巡视员徐广宇带队对我院进行了年检评估、行政执法检

查和校园安全检查工作。高正平院长从学院基本情况、市教委检查内容的落实情况等分

四个方面向教委领导进行了汇报。安全部部长吴亚娟对学院安全工作特别是“8.12”后

学院安全隐患大检查大排查大整治工作的情况进行了汇报。汇报会后，检查组分两组对

年检、执法检查情况进行抽样检查和对校园安全情况进行实地考察。最后，徐广宇主任

主持，检查组对这三项工作的检查情况向学校作了反馈。检查组对我院在加强技防措施

和优化学校治理结构等方面提出了意见和建议。 

 

张丽莉老师为入党积极分子做安全教育专题讲座 

11月 13日中午 12：00，安全部张丽莉老师在素质教育中心二楼为学院 400多名入

党积极分子做了安全教育专题讲座。 

在此次讲座中，张丽莉老师以“提高安全防范意识，共同创建平安校园”为主题，

从“我们所处的安全环境、常见校园安全问题、入党积极分子如何在校园安全工作中发

挥作用”三个方面为全体入党积极分子进行了讲解，并呼吁他们身体力行，充分发挥自

身骨干作用，为共同做好平安校园建设而努力。  

 

安全部对学院商业街、食堂进行安全用电检查 

11月 15日安全部对学院商业街、食堂进行了安全用电检查，对发现的用电安全隐

患联系相关部门协调处理。此外，本月，防火科对全院消防应急照明设备进行检查并联

系物业更换破损设备，同时准备学院全部区域灭火器换粉工作，联系相关单位进行了资

质比对；还同新签订的消防维保单位开展了消防检查。 

 

○服务动态  

饮食管理中心到宝坻九中参观学习 

11月 11日，宝坻区市场和质量监督管理局组织安全部饮食管理中心工作人员和餐

厅经理到宝坻九中参观学习，借鉴该校 A级食堂管理经验。目前，学院天才苑餐厅正按

照 A级食堂要求，从软硬件上进行提升改造，效果明显。 


